

Presidenta Michelle Bachelet nombró a nueva delegada para la reconstrucción

19 MAR 2014



En el Palacio de La Moneda, la Jefa de Estado aseguró que “no podemos demorar más el inicio de este proceso, porque además, creemos que la reconstrucción va mucho más allá de las obras de concreto”.

Con la firma de un decreto presidencial, la Mandataria designó esta mañana a Paula Forttes como Delegada Presidencial para la Reconstrucción.

Durante la ceremonia, la Jefa de Estado señaló que “hoy estamos cumpliendo un compromiso de campaña, que nació justamente de las conversaciones con muchísimas personas a lo largo de nuestro país, durante el año pasado” sobre los problemas que aún viven.

La Presidenta Bachelet comentó una encuesta realizada en la región del Bío Bío que fue conocida ayer, y afirmó que “la percepción de las personas sobre la reconstrucción era de incredulidad, pero además, opinaban que quedaba mucho por hacer”. Agregó que “éste va a ser el quinto invierno para algunas familias que están todavía en campamentos o con soluciones provisionales. Por lo tanto, ésta también va a ser una de las prioridades de la Delegada Presidencial”.

Asimismo, sostuvo que “tenemos que hacer lo que nos comprometimos, no podemos demorar más el inicio de este proceso, porque además, creemos que la reconstrucción va mucho más allá de las obras de concreto”.

En esta misma línea, señaló que este proceso “también es cómo cada persona es capaz de reconstruir

su vida, su identidad”. Para llevar a cabo esta tarea es, en su opinión, “fundamental la participación y el diálogo permanente con los actores locales. Nadie tiene más derecho de opinar y hacer valer sus asuntos y puntos de vista que quienes viven en las zonas más afectadas por desastres naturales, y que todavía tienen esos efectos en sus vidas” agregó.

Paula Forttes es asistente social y fue directora del Senama (Servicio Nacional del Adulto Mayor). Realizó estudios en la Organización Panamericana de la Salud y fue Gobernadora Provincial de Santiago durante el Gobierno del Presidente Ricardo Lagos.

Al finalizar sus palabras, la Jefa de Estado dijo “veamos todo lo que hay que seguir avanzando y cómo realmente somos capaces de no sólo construir en cemento, sino también apoyar la reconstrucción de la vida de nuestros conciudadanos”.

Reconstrucción

ETIQUETAS :

#Plan de